



El Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires continúa brindando asistencia a los vecinos damnificados por el derrumbe del PH ubicado en avenida Pedro Goyena al 500 en el barrio de Caballito.

Funcionarios de la Ciudad trabajan junto a personal de Defensa Civil y de la fiscalía que interviene en la causa en las gestiones que permitan que los vecinos puedan ingresar en los próximos días a sus viviendas y retirar sus cosas.

También fueron rescatadas mascotas- tres gatos y una tortuga-, que se encontraban perdidas en el edificio afectado.

Pero los equipos de emergencia de la Ciudad continúan efectuando un exhaustivo relevamiento de la profundidad de los daños. Esto se debe a que hay departamentos que todavía no se encuentran en condiciones habitables y a los cuales es muy riesgoso ingresar.

El Gobierno de la Ciudad puso a disposición de las familias los servicios de la Dirección General de Asistencia a la Víctima, dependiente del Ministerio de Justicia, para canalizar y resolver sus necesidades y requerimientos más urgentes.

{youtube}InvXLuloKaQ{/youtube}